

Mit Zuschrift vom 7. Februar 1927 berichtet das Staatsarchivarat in Zürich folgendes :

"Die von der Antiquarischen Gesellschaft Zürich für die Untersuchung der zürcherischen Gemeindewappen eingesetzte Kommission hat auf Grund eingehender Nachforschungen festgestellt, dass die folgende, auf der Beilagefarbig dargestellte Form Ihres Gemeindewappens der Ueberlieferung, wie den Regeln der Heraldik entspricht :

"In Silber auf grünem Boden eine grüne Tanne mit rotem Stamm".

Da die Kommission Wappenkarten und eine Wappentafel herausgeben will, ersuchen wir Sie, uns am Fusse dieses Schreibens bald zu berichten, ob Sie mit diesem Wappen einverstanden sind. Wenn wir im Besitz Ihrer Zustimmung sind, werden wir die Wappenzeichnung als verbindliches Original mit dem Bericht der Kommission in unserer Sammlung = "Gemeindewappen" niederlegen".

Nach genauer Prüfung des beigelegten Wappenbildes erklärt sich die Behörde im Prinzip mit demselben einverstanden, doch möchte sie wünschen, dass die Beastung der Tanne etwas dichter dargestellt und der Stamm derselben etwas weniger hellrot gefärbt würde.